

Viceministra de Cuba destaca importancia de economía circular en sector turístico (+Foto)



**Taboada (I) intercambia con trabajadores del hotel Meliá Cayo Coco.
Foto tomada del Portal Provincial Avileño**

La Habana, 3 feb (RHC) La viceministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba (Citma), Adianez Taboada destacó en la central provincia de Ciego de Ávila la importancia de aplicar una economía circular en el sector turístico de ese territorio.

“El propósito es aprovechar mejor los recursos disponibles y agredir menos el entorno”, explicó la especialista.

Durante un encuentro con trabajadores y directivos del hotel Meliá Cayo Coco, en el destino Jardines del Rey, exhortó a emplear modelos de producción y consumo que garanticen un desarrollo sostenible del turismo.

Taboada subrayó que ese es un sistema económico y social para producir bienes y servicios al tiempo que reduce el consumo de materias primas, agua y fuentes de energía y promueve el reciclaje de materiales para convertirlos en nuevos productos.

Asimismo, llamó a reducir el empleo de plásticos, por su impacto negativo al medio ambiente y para estar acorde a las tendencias del turismo a nivel mundial.

Foto: ciegodeavila.gob.cu

Image not found or type unknown

Por su parte, la subdirectora del hotel, Niurka Hernández manifestó que entre los objetivos de la instalación está la eliminación de artículos plásticos de un solo uso, aunque actualmente se dificulta debido a la carencia de materiales suplentes.

Precisó que trabajan en la preservación y cuidado del balneario y de la vegetación aledaña a las dunas, teniendo en cuenta que el Meliá Cayo Coco aspira al Reconocimiento Ambiental Nacional a Playas de uso Turístico.

Hernández señaló que a partir de la iniciativa Ecofriendly promueven la cultura ambiental con los clientes y trabajadores mediante vallas informativas y educativas, con vistas al cuidado sistemático de los litorales, principalmente las áreas de baño y sus alrededores.

En la visita de trabajo a Ciego de Ávila, la viceministra del Citma recorrió además, el Centro de Investigaciones de Ecosistemas Costeros; la Empresa de Tuberías de Polietileno de Alta Densidad Ciegoplast, y la Universidad 'Máximo Gómez'. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba